
SINOPSE DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 2022
DO COLEGIADO DO CAMPUS ITAJAÍ DO IFSC

24/03/2022    Início: 16h10   Término: 17h52

REUNIÃO NA ÍNTEGRA: https://youtu.be/4p8_OvvH3Mk

Aos vinte e quatro dias do mês de março de 2022, na presença dos senhores membros do Colegiado do
Campus Itajaí, Luis Fernando Pozas, Wagner Cabral Mehl, Ana Elisa Ferreira Schmidt, Eduardo Aquino
Hübler, Douglas Alexandre Rodrigues de Souza, Thiago Pereira Alves, Roberta Nara Sodré, Guilherme
Octávio Mendes Reis, ausentes os membros Rafhael Nascimento Marcelinno, Cristiele Aparecida Petri
(atestado) Roberta Mehlhorn Caldeira (justificou ausência), Davi Sell Iahn (férias) e Allan Gustavo de Souza,
bem como todos os demais presentes que podem ser conferidos na gravação da reunião. O Presidente, senhor
Luis Fernando Pozas conferindo o quorum às 16h10, iniciou a reunião com os informes:
INFORMES:

1) Revisão dos Normativos do Câmpus, conforme Portaria 3108 /2021 que delega para a Direção-Geral
a Coordenação das atividades de revisão, revogação, consolidação e publicação dos atos normativos
inferiores ao decreto, em seus respectivos câmpus. A secretaria fala do prazo para revisão dos
normativos até dia 28/03 e contará com a colaboração da Assessora DEPE.

2) Mencionar interessados da Câmara Temática para definir critérios para Teletrabalho do Câmpus Itajaí
(Gabriel Pimentel, Dhebora Pacheco, Luiz Andrei Potter e Hubler e Cristiele Petri). Será emitida
portaria designando os servidores.

PAUTA DO DIA:
1) AD Referendum - 03_2022_ que retifica Res 36/2021 que Aprovou Credenciamento do Laboratório

de Materiais e ensaios Mecânicos (incluir o período mínimo de 3 anos). O Presidente apresenta a
Resolução com a inclusão do texto e colocou em aprovação onde todos os presentes foram de acordo.

2) Revisão do PPC do curso Robótica Básica com Arduino, conforme solicitação do Prof. Alfen e
documentos anexos. Nesta nova versão consta as seguintes alterações: em “Conteúdos” foi alterado “
Introdução a programação com Scratch” para: “Introdução a programação com linguagem C”; em
“Competências gerais do egresso”, foi alterado “c) desenvolver programas utilizando o ambiente
Scratch“ para: “c) desenvolver programas utilizando o ambiente Thinkercad”. O Professor explicou
que o curso é um reaproveitamento de oferta do Campus Tubarão, no modelo ANP, o que necessitou
as alterações apresentadas, utilizando as ferramentas que já utilizamos no campus Itajaí. É preciso que
conste essas informações na grade do curso para os alunos concluintes. DEPE acrescenta que o motivo
foi pelo primeira turma já ter sido concluida utilizando o Thikercad, precisando alterar o PPC para que
conste essa emenda corrigida no certificado. Foi colocado em votação e todos foram unânimes pela
aprovação.

3) Proposta da chefia DEPE para o formato de realização das atividades pedagógicas nos semestres
letivos 2022-1 e 2022-2 para os cursos do campus: presencial de 2a-feira a 6a-feira, em todos os
turnos, e com ANP para os sábados letivos; conforme normatizado pela Res. CEPE/IFSC Nº 03, DE
10 DE FEVEREIRO DE 2022, Art. 4° e Art. 18, em anexo. Prof. Ana explica que este item estabelece
que a aprovação da modalidade da oferta das aulas nos semestres 1 e 2 de 2022, cabe ao colegiado do
campus. E a modalidade pode ser totalmente presencial, totalmente não presencial ou a terceira opção
de forma hibrida. Citou que a Professora Roberta sugeriu que não se coloque aulas presenciais durante
os conselhos de classe intermediários e sim ANPs. O presidente coloca no chat a proposta para
votação. O representante discente pede para apresentar a pesquisa feita com os alunos sobre o assunto.
Pela ordem, primeiramente foi dada a palavra ao Prof. Hubler, sobre a hipótese das aulas ANP a
possibilidade dos formandos de Engenharia, como estratégia pedagógica usar ANP com turmas
reduzidas (formandos), contudo seriam de segunda a sexta feira. O Presidente informa que pela lógica
essa sugestão entraria no item 4 o que o Prof. Hubler concordou. Passou então o presidente a palavra
ao Guilherme e apresentou a pesquisa na tela o resultado da pesquisa, onde a maioria concorda que os
sábados letivos sejam ANP, sugerindo de forma síncrona, e entre as principais justificativas estão o
transporte e trabalho. Ana lembra que ficaria a critério dos professores, síncrona ou assíncrona. O



Presidente então coloca a seguinte proposta em votação ”Seg a Sex Presencial e Sab ANP + ANP nas
reuniões de área e de conselhos”. Douglas pede a palavra, alertando com possibilidade de problema
técnico se for constar as “reuniões da áreas”. DEPE explica que os cursos não tem cronograma
previsto de reunião de áreas e temos UCs que infelizmente sempre irão acontecer nos momentos de
reunião de área, sendo nesse caso uma excepcionalidade para ser discutida no futuro e não deveria
constar nesse momento em aprovação. Hubler explica que a sua sugestão é quanto a reunião de área
ser remota. O Presidente refaz então a ementa da votação. Por sua vez a Chefe DEPE, sugere o
seguinte texto “Obrigatoriedade de Aulas seg a sex no formato presencial em todos os turnos; e
obrigatoriedade aulas nos sábados letivos em ANP. Possibilidade de Aulas em ANP durante as
Reuniões de conselhos”. Douglas não concorda com o termo “obrigatoriedade”. Roberta explica que
pode sobrecarregar os sábados. Após consenso, foi realizada a votação com o texto “Aulas seg a sex
obrigatoriamente presenciais em todos os turnos; nos sábados letivos serão obrigatoriamente em
ANP. Possibilidades de Aulas em ANP durante as Reuniões de conselhos”, todos foram de acordo
mas Douglas aprova com ressalva (não concorda com a obrigatoriedade).

4) As coordenações dos cursos de Pós-graduação em Ciências Marinhas Aplicadas ao Ensino - CMAE e
do curso Técnico em Aquicultura, com base no Art. 18 da Res. CEPE/IFSC Nº 03, DE 10 DE
FEVEREIRO DE 2022 solicita, em situação de excepcionalidade justificada nos documentos em
anexo, realizar o formato presencial-ANP conforme segue: o curso voltará a ser presencial com
possibilidade de transmissão ao vivo das aulas, como ANP síncronas, para os alunos poderem assistir
de forma não presencial síncrona para os semestres 2022/1 e 2022/2. A presença volta a ser exigida
conforme a RDP, seja presencial ou na ANP síncrona, sendo anotadas no diário conforme a resolução
CEPE. Ana explica que se reuniu antes com todos os coordenadores de curso e que a pauta seria
trazida ao colegiado. Leu na íntegra o Art. 18. da Res. CEPE 03/2022, e explicou o motivo da
solicitação pois os dois cursos receberam matrículas de alunos muito distantes (outros estados) e os
alunos gostariam de continuar cursando. Prof. Leonardo reafirma a preocupação de não perder esses
alunos que querem concluir o curso. O Presidente explica que somente para os alunos que entraram
em ANP e que daqui para frente o ingresso será normal (presencial). Hubler, sobre as justificativas que
apresentam fragilidade por não ser equânime. O Presidente confirma que deve ser opcional para todos
do mesmo curso que entraram em ANP durante a pandemia. Hubler volta a sugestão de incluir essa
opção para as turmas formandas, em particular os da Engenharia Elétrica, onde alguns conseguem
fazer a atividade a partir de seus postos de trabalho, por exemplo. Pozas lembra que a Resolução já
prevê essa possibilidade para os formandos. Douglas questiona sobre a possibilidade de algum
professor contrair COVID (leve, onde não tem afastamento por atestado), se entraria nessa opção
como excepcionalidade. Roberta propõe também que numa possibilidade de participação dos docentes
em eventos científicos, devido a CH cheia, poderiam também ser incluídos nessa excepcionalidade.
Como sugerido no chat, essas propostas ficariam para uma próxima discussão e colocado o item desta
pauta em votação com o seguinte texto “Cursos Aquicultura e CMAE são exceção ao item 3, na
situação apresentada: Professores aulas presenciais no campus; Estudantes podem optar por fazer
ANP síncrona no horário da UC; Para todos que ingressaram entre 2020-1 e 2021-2”, todos foram
unânimes pela aprovação.

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião as 17h35min.

ANEXO - CHAT DA REUNIÃO

[15:56] Guilherme Octávio Mendes Reis: Boa tarde!!!
[15:56] Eduardo Aquino Hübler: boa tarde
[15:58] Ana Elisa - ITJ: Boa tarde a todos
[15:58] Guilherme Octávio Mendes Reis: Gente, aproveitando o gancho aqui, alguém saberia me informar
qual a data que irá ser disponibilizado os horários acadêmicos do 2022.1?
[15:59] Ana Elisa - ITJ: Boa tarde Guilherme, os horários serão liberados até dia 28.04, conforme informado
durante a reunião com alunos e responsáveis no início de março
[15:59] LUIZ HENRIQUE CASTELAN CARLSON: Boa tarde a todos
[16:00] Guilherme Octávio Mendes Reis: ataaaaa, obrigado prof ana



[16:00] guilherme.piazzetta: boa tarde, pessoal
[16:00] LUIZ HENRIQUE CASTELAN CARLSON: Para mim também
[16:00] guilherme.piazzetta: parece que está com duas camadas
[16:01] LUIZ HENRIQUE CASTELAN CARLSON: Tem dois copia e cola um em cima do outro
[16:01] LUIZ HENRIQUE CASTELAN CARLSON: Ou colocar em duas páginas, pois o texto se ajusta a
resolução da tela de cada um
[16:01] LUIZ HENRIQUE CASTELAN CARLSON: tem muito texto
[16:02] Roberta Nara Sodre de Souza: Boa tarde
[16:02] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: Boa tarde
[16:04] Bem-vindo(a) a LUIS FERNANDO POZAS! Para convidar outros participantes para a conferência,
utilize a URL https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/luis-fernando-pozas.Para compartilhar o seu microfone,
clique no botão com um telefone (na barra de botões abaixo da apresentação). Use um headset para ter uma
melhor experiência de áudio com menos ruídos.Para conectar a partir de um dispositivo SIP, disque
sip:35308@sip.mconf.rnp.br.Esta conferência está limitada em 120 participantes.Para mais informações,
clique aqui.
[16:04] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: sim
[16:04] ALFEN FERREIRA DE SOUZA JUNIOR: 👍
[16:08] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: Uma dúvida, com a volta das atividades
presenciais, as reuniões do colegiado voltam a ser presenciais?
[16:16] Eduardo Aquino Hübler: de acordo
[16:16] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: sim
[16:16] WAGNER CABRAL MEHL: ok
[16:16] Guilherme Octávio Mendes Reis: de acordo
[16:16] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: de acordo.
[16:16] Ana Elisa - ITJ: de acordo
[16:17] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Saiu da tela meu bate-papo.
[16:17] Leonardo Francisco machado: Agradeço se puderem antecipar o item 4 da pauta.
[16:22] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: De acordo.
[16:22] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: de acordo
[16:22] Eduardo Aquino Hübler: De acordo
[16:22] Guilherme Octávio Mendes Reis: De acordo.
[16:22] WAGNER CABRAL MEHL: de acordo
[16:23] Ana Elisa - ITJ: de acordo
[16:23] ALFEN FERREIRA DE SOUZA JUNIOR: Obrigado a todos... até mais.
[16:23] Ana Elisa - ITJ: Obrigado Alfen
[16:23] Leonardo Francisco machado: OK
[16:27] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Muito bom Roberta.
[16:27] Roberta Nara Sodre de Souza: Sim
[16:27] Roberta Nara Sodre de Souza: estou
[16:27] Roberta Nara Sodre de Souza: por nada
[16:27] Roberta Nara Sodre de Souza: ajuda todos
[16:27] Guilherme Octávio Mendes Reis: posso fazer uma complementação antes da votação?
[16:28] Eduardo Aquino Hübler: Estou na fila
[16:28] Guilherme Octávio Mendes Reis: okayyy
[16:29] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Com calendário apertado.
[16:29] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: É ótimo.
[16:30] Ana Elisa - ITJ: Acho muito pertinente Hubler, mas isso seria discussão para o item 4 da pauta, dentro
das excepcionalidades.
[16:30] Ana Elisa - ITJ: Sim , por isso a excepcionalidade
[16:31] Ana Elisa - ITJ: exato
[16:31] Ana Elisa - ITJ: muito pertinente Hubler, traz novamente no item 4 ;)
[16:33] Ana Elisa - ITJ: Bem legal sua iniciativa de fazer essa enquete. Parabéns Guilherme.
[16:34] Ana Elisa - ITJ: Obrigado Guilherme!



[16:34] Guilherme Octávio Mendes Reis: Obrigadooo
[16:35] Eduardo Aquino Hübler: Com certeza
[16:35] Eduardo Aquino Hübler: Isso é estratégia pedagógica do docente
[16:36] Roberta Nara Sodre de Souza: penso que não esta em questão esse ponto
[16:36] LUIS FERNANDO POZAS: Proposta: seg a sex presencial e sab ANP + ANP nas reuniões de
conselhos
[16:37] Eduardo Aquino Hübler: reuniões de área também
[16:37] LUIS FERNANDO POZAS: Seg a Sex Presencial e Sab ANP + ANP nas reuniões de área e de
conselhos
[16:38] Ana Elisa - ITJ: Exatamente
[16:38] Ana Elisa - ITJ: Não é viável tb pq existem UC que colidem com as reuinões de área
[16:38] Ana Elisa - ITJ: e ai a UC teria de acontecer somente em ANP
[16:41] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Isso. Acho que os professores podem se
reunir remotamente.
[16:41] guilherme.piazzetta: a sugestão seria reuniao de área remota?
[16:41] Ana Elisa - ITJ: Não entendi Hubler
[16:41] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Não é obrigação.
[16:41] Eduardo Aquino Hübler: Ok, compreendido
[16:42] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Isso.
[16:42] LUIS FERNANDO POZAS: Proposta: seg a sex presencial e sab ANP + ANP nas reuniões de
conselhos
[16:43] LUIS FERNANDO POZAS: Aulas seg a sex presnecial em todos os turno e aulas nos sábados em
ANP.
Reuniões de conselhos remotas.
[16:43] Eduardo Aquino Hübler: Até para não comprometer calendário letivo
[16:43] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Não entendi.
[16:44] LUIS FERNANDO POZAS: Aulas seg a sex presnecial em todos os turno e aulas nos sábados letivos
em ANP.
Reuniões de conselhos remotas.
[16:45] LUIS FERNANDO POZAS: Aulas seg a sex presnecial em todos os turno e aulas nos sábados em
ANP.
Aulas em ANP durante as ]Reuniões de conselhos.
[16:46] Roberta Nara Sodre de Souza: a certo
[16:46] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Isso. legal.
[16:48] Ana Elisa - ITJ: Obrigatoriedade de Aulas seg a sex no formato presencial em todos os turno; e
obrigatoriedade aulas nos sábados letivos em ANP.
Possibilidade de Aulas em ANP durante as Reuniões de conselhos
[16:48] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Não gosto da palavra obrigatoriedade.
[16:49] Ana Elisa - ITJ: Mas durante os conselhos a palavra é "possibilidade"
[16:50] Ana Elisa - ITJ: Exato ROberta
[16:51] Ana Elisa - ITJ: Mas o item 4 são as excepcionalidades ao item 3
[16:51] Ana Elisa - ITJ: exatamente
[16:51] Ana Elisa - ITJ: para não dar margem a outras exceções não justificadas
[16:51] Ana Elisa - ITJ: e não trazidas ao colegiado
[16:52] LUIS FERNANDO POZAS: Aulas seg a sex obrigatoriamente presenciais em todos os turnos;
Nos sábados letivos serão obrigatoriamente em ANP.
Possibilidades de Aulas em ANP durante as Reuniões de conselhos.
[16:52] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: sim
[16:52] Guilherme Octávio Mendes Reis: De acordo.
[16:52] Ana Elisa - ITJ: de acordo
[16:52] WAGNER CABRAL MEHL: De acordo.
[16:52] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: de acordo
[16:52] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: De acordo (mas não com esse texto)



[16:53] Eduardo Aquino Hübler: De acordo
[16:53] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Não de acordo.
[16:54] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: sim... estou escrevendo e vai para resolução
[16:59] Ana Elisa - ITJ: Mas seria somente par 2022-1 e 2022-2
[17:00] Ana Elisa - ITJ: Talvez acrescentar então para aqueles alunos que ingressaram em 2020-1, 2020-2,
2021-1 e 2021-2
[17:01] Ana Elisa - ITJ: e alunos que comprovem residência fora da região da AMFRI
[17:02] Roberta Nara Sodre de Souza: essa transmissão estando com problemas de rede como ocorrerão?
[17:03] Roberta Nara Sodre de Souza: teremos problemas na engenharia também
[17:03] Ana Elisa - ITJ: certo, faz sentido Hubler
[17:03] guilherme.piazzetta: acho que a questão técnica de transmissão simultânea é complexa
[17:03] Ana Elisa - ITJ: exatamente
[17:03] Ana Elisa - ITJ: foi feita a consulta a todas as coordenações, inclusive durante em reunião de área
[17:03] guilherme.piazzetta: nao sei se temos condições de tornar as aulas híbridas de uma hora pra outra, por
questões audiovisuais
[17:04] Ana Elisa - ITJ: ?
[17:04] Ana Elisa - ITJ: Não entendi Guilherme
[17:04] Roberta Nara Sodre de Souza: qualidade da transmissão , equipamentos , os estudantes também podem
alegar não ter equipamento que suporte
[17:04] Ana Elisa - ITJ: Essa é excessão é somente para os cursos pós e Aquic
[17:04] Ana Elisa - ITJ: somente esses solicitaram essa excessão
[17:04] guilherme.piazzetta: ok
[17:05] Ana Elisa - ITJ: os demais cursos seguem a regra do item 3 que o colegiado acabou de votar
[17:06] Ana Elisa - ITJ: Tenho uma sugestão: conversar com a área da EE e trazer novamente a questão na
próxima reunião do colegiado
[17:06] guilherme.piazzetta: eu
[17:06] Ana Elisa - ITJ: daí acrescentamos mais essa excepcionalidade
[17:06] Ana Elisa - ITJ: mas teria sido discutida com a área
[17:07] Eduardo Aquino Hübler: Muito bem lembrado
[17:07] Roberta Nara Sodre de Souza: mas ele esta em atestado médico
[17:08] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: Mas neste caso ele não está de atestado?
[17:08] LUIS FERNANDO POZAS: sim roberta... mas tem o caso também do suspeito
[17:08] guilherme.piazzetta: tem o caso de familiar ou pessoa que mora junto com covid, entra no caso tb?
[17:08] guilherme.piazzetta: ou se não tiver teste positivo não entraria?
[17:08] Roberta Nara Sodre de Souza: precisaria consultar e trazer depois
[17:09] Ana Elisa - ITJ: acho também bom consultar
[17:09] Ana Elisa - ITJ: mas pode ser trazida depois para inclusão de nova excepcionalidade
[17:10] Roberta Nara Sodre de Souza: participação em eventos entraria ?
[17:10] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Mas é obrigatório Roberta.
[17:11] Ana Elisa - ITJ: Não está dentro do rol das excepcionalidade do Art. 18
[17:11] Ana Elisa - ITJ: Mas podemos consultar
[17:11] Roberta Nara Sodre de Souza: ok
[17:12] Eduardo Aquino Hübler: indistintamente
[17:12] Ana Elisa - ITJ: exato
[17:13] LUIS FERNANDO POZAS: Cursos Aquicultura e CMAE são exceção ao item 3, na situação
apresentada:
Professores aulas presenciais no campus;
Estudantes podem fazer ANP síncrona;
Para todos que ingressaram entre 20-1 e 21-2
[17:16] guilherme.piazzetta: gravar uma aula na sala de aula acho que não é tao simples quanto gravar uma
aula dada online
[17:16] THIAGO PEREIRA ALVES: Sim, mas ANP permite ser síncrona e assíncrona



[17:17] THIAGO PEREIRA ALVES: se o estudante opta pela ANP, ele tem que estar ciente que o docente
pode optar pelo ANP assíncrona
[17:17] Ana Elisa - ITJ: o fundamental é garantir que as aulas presenciais estarão sendo dadas
[17:18] Ana Elisa - ITJ: nas reuniões com as áreas foi comentado diferente, mas tudo bem
[17:18] Eduardo Aquino Hübler: Thiago tem razão
[17:21] Roberta Nara Sodre de Souza: acho complicado garantir a transmissão vinculada a presença
[17:21] Roberta Nara Sodre de Souza: teria que ter toda uma estrutura
[17:22] Ana Elisa - ITJ: isso poderia ser assim
[17:23] Ana Elisa - ITJ: mas o curso é presencial
[17:23] Ana Elisa - ITJ: os editais foram presenciais
[17:25] Eduardo Aquino Hübler: quantos alunos estao envolvidos?
[17:26] LUIS FERNANDO POZAS: Cursos Aquicultura e CMAE são exceção ao item 3, na situação
apresentada:
Professores aulas presenciais no campus;
Estudantes podem optar por fazer ANP síncrona;
Para todos que ingressaram entre 20-1 e 21-2
[17:27] Guilherme Octávio Mendes Reis: sim
[17:27] Roberta Nara Sodre de Souza: todos os estudantes podem optar?
[17:27] Ana Elisa - ITJ: Na aquicultura são 5 alunos
[17:27] Ana Elisa - ITJ: que moram fora da AMFRI
[17:27] Ana Elisa - ITJ: mas como todos podem optar então seriam todos os estudantes
[17:28] Ana Elisa - ITJ: A dos formandos discute com a área da EE
[17:28] Ana Elisa - ITJ: o aluno justifica
[17:28] Ana Elisa - ITJ: a dificuldade de transmissão
[17:29] Ana Elisa - ITJ: ah boa
[17:29] Roberta Nara Sodre de Souza: sim
[17:29] Ana Elisa - ITJ: entendi
[17:29] LUIS FERNANDO POZAS: Cursos Aquicultura e CMAE são exceção ao item 3, na situação
apresentada:
Professores aulas presenciais no campus;
Estudantes podem optar por fazer ANP síncrona no horário da UC;
Para todos que ingressaram entre 20-1 e 21-2
[17:31] WAGNER CABRAL MEHL: Só por curiosidade, qual o quantitativo do publico ?
[17:31] THIAGO PEREIRA ALVES: lembrando apenas, que aqueles docentes que necessitarem de auxílio da
TI que solicitem
[17:31] Ana Elisa - ITJ: exatamente, bem lembrado Thiago
[17:31] Ana Elisa - ITJ: E agendem
[17:32] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: de acordo
[17:32] Ana Elisa - ITJ: de acordo
[17:32] Eduardo Aquino Hübler: De acordo
[17:32] WAGNER CABRAL MEHL: De acordo
[17:32] Guilherme Octávio Mendes Reis: De acordo
[17:32] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: De acordo.
[17:33] Guilherme Octávio Mendes Reis: No presencial as reuniões serão no mesmo horário de agora?
[17:33] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Bom fim de tarde.




